

## Reconocimiento al grupo de rescate de montaña de Granada

### Resumen

Premio Estrellas de Andalucía. Estrellas de Navidad de Canal Sur Radio y televisión

### Contenido

En el marco de los Premios CSRTV “Estrellas de Andalucía. Estrellas de la Navidad” el **Grupo de Rescate Especial e Intervención en Montaña** (GREIM) de la Guardia Civil de Granada ha sido galardonado por su altruismo, entrega y por arriesgar sus vidas por los demás en condiciones extremas.

Carmen González, directora territorial de RTVA en Granada, entregó el galardón al coronel jefe de Comandancia de la Guardia Civil de Granada, Francisco Arteaga Manzano, quien estuvo acompañado por personal de la especialidad de montaña del Cuerpo.

El evento, celebrado el 15 de diciembre, fue organizado por **CanalSur** y otorga reconocimiento a personas y entidades andaluzas con un firme compromiso en diversos ámbitos de lo social, económico, la salud, el medio ambiente y la cultura.

Fotografía: Canal Sur Radio y Televisión